

Altdorf, 2. November 2015 / An3

Medienmitteilung Nr. 189 / 2015

Gemeinde: Seedorf

Verkehrsunfall mit Sachschaden - niemand verletzt

Am Sonntagmorgen, 1. November 2015, um ca. 08.30 Uhr, fuhr der Lenker eines Personewagens mit Urner Kontrollschildern auf der A2 Richtung Süden. Gemäss eigenen Aussagen ereilte den Fahrer kurz nach dem Seelisbergtunnel ein Sekundenschlaf. Folglich kollidierte er mit der Mittelleitplanke. Der Lenker konnte die Fahrt fortsetzen und meldete den Zwischenfall anschliessend bei der Einsatzzentrale der Kantonspolizei Uri. Verletzt wurde niemand. Der Sachschaden beträgt rund 10'000 Franken.